

AUSFLUG NACH AMSTERDAM



Zuerst etwas über AMSTERDAM

Amsterdam ist die Hauptstadt der Niederlande. Es liegt im Westen des Landes und hat 725.000 Einwohner. Die Amtssprache ist Niederländisch. Die Oberfläche ist 200km². Der Name stammt von dem ersten Staudamm am Fluss Amstel, der im Jahre 1000 gebaut wurde. In dieser Stadt gibt es 165 Kanäle, 1281 Brücken und enge Gassen. Über diese Straßen gibt es viele Häuser aus Holz mit 4 oder 5 Etagen. Die Häuser sind im Stil des 15. Jahrhunderts bemalt. Im Erdgeschoss dieser Häuser befinden sich kleine Geschäfte und Kaffee-Shops. In Amsterdam befinden sich über 400.000 Fahrräder und es ist die einzige Stadt der Welt, wo mehr Fahrräder als Autos zu finden sind. Es gibt so viele Fahrräder, dass jeder Bewohner ein Fahrrad haben kann. Amsterdam ist für Tulpen, Kanäle, Brücken, Käse, Häfen, Windmühlen, Museen und Cannabis bekannt. Es ist die beliebteste touristische Ort bei jungen Menschen.

Der erste Tag:

Ich habe um 11.00 Uhr einen Flug vom Brnik Flughafen nach Amsterdam. Ein Ticket mit Rückfahrt kostet 250 €. Der Flug dauert etwa 2 Stunden. Nach der Ankunft werde ich ein Taxi zu meinem Hotel Golden Tulip nehmen – das kostet mich 20 €. Ein Doppelzimmer kostet 80 Euro pro Nacht, also das macht 500 € für 5 Tage in Amsterdam.

Der zweite Tag:

In der Früh werde ich frühstücken und später werde ich ins Van Gogh Museum gehen. Van Gogh lebte in Amsterdam für eine kurze Zeit, und es gibt dort ein Museum über seine Arbeit. Das Museum ist in einem der weniger modernen Gebäuden in diesem Bereich von Amsterdam. Ein Rundgang im Museum dauert 3 Stunden. Danach werde ich etwas essen und ich zum Hotel zu Fuß zurückgehen.

Der dritte Tag:

Nach dem Frühstück werde ich mit dem Bus zum Zentrum von Amsterdam fahren. Dort werde ich De Wallen besuchen. De Wallen ist ein ausgewiesener Bereich für legalisierte Prostitution und das größte und bekannteste Rotlichtviertel in Amsterdam. Dieses Viertel ist die berühmteste Attraktion für Touristen. Es besteht aus einem Netz von Straßen und Gassen, wo man Hunderte von kleinen, Ein-Zimmer-Wohnungen finden kann, die Sexarbeiterinnen vermietet werden. Die Türen und Fenster sind mit roten Lichtern ausgestattet und Prostituierte laden ihre Kunden durch die Fenster oder Glastüren ein. Nach ein paar Stunden in De Wallen werde ich ein Taxi nehmen um zurück zum Hotel zu gehen.

Der vierte Tag:

Ich werde ein Fahrrad mieten, um eine die Stadtrundfahrt zu ,machen. Ich werde das Rijksmuseum besuchen. Das Rijksmuseum besitzt die größte und bedeutendste Sammlung der klassischen niederländischen Kunst. Es wurde im Jahre 1885 eröffnet. Seine Sammlung besteht aus fast einer Million Objekte. Rembrandts Meisterwerk De Nachtwacht (Die Nachtwache) ist einer der Top-Kunstwerke des Museums. Nach dem Besuch im Museum werde ich um Grachten radfahren und typische Amsterdam-Häuser zu sehen. Am Abend werde ich zum Hotel zurückgehen.

Der fünfte Tag:

Am letzten Tag werde ich einige Cafés besuchen. Es gibt mehr als 200 Cafés in Amsterdam. In Cafés kann man Kaffee trinken, aber auch Cannabis kaufen. Holland ist eines der wenigen Länder, in denen weiche Drogen wie Cannabis legal sind, also ich werde versuchen, einen Joint zu rauchen, um herauszufinden, wie es ist. Danach werde ich mit dem Taxi zum Flughafen fahren. Während des Fluges werde ich ein Nickerchen machen.